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Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

É do conhecimento público a situação com que estão confrontados os trabalhadores do Arsenal

do Alfeite, a quem o PCP manifesta a sua total solidariedade. É inadmissível que os

trabalhadores do Arsenal tenham sido confrontados com o atraso no pagamento do subsídio de

Natal. Pela primeira vez a situação financeira catastrófica em que a empresa se encontra põe

em causa o pagamento do que é devido aos trabalhadores. É o próprio CA que, para justificar o

atraso no pagamento, classifica como crítica a situação financeira da empresa. Situação esta

que o PCP considera estar diretamente ligada com a situação do Arsenal do Alfeite enquanto

Sociedade Anónima, com o constante desinvestimento por parte do Governo.

Tal como o PCP tem reiteradamente sublinhado, o investimento no Arsenal do Alfeite é uma

questão estratégica para o desenvolvimento da marinha portuguesa e para a soberania

Nacional. É necessário garantir que sejam concretizadas e aplicadas as verbas previstas nos

mapas do Orçamento do Estado para 2021, não só para o reforço do número de trabalhadores e

das estruturas como também para a modernização dos equipamentos e do estaleiro. É urgente

inverter a atual política de redução de pessoal e é também imprescindível investir na formação

dos trabalhadores. O que se exige é que o Governo, em articulação com a Administração do

Arsenal do Alfeite, encontre uma solução de financiamento a curto e médio prazo que impeça

que situações como esta voltem a acontecer.

Assim, ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição e nos termos e para os efeitos do

artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, questionamos o seguinte:

Como explica o Governo este inaceitável atraso no pagamento do subsídio de Natal aos

trabalhadores do Arsenal do Alfeite?

1.

Que medidas tomou ou irá tomar o Governo para resolver o problema com a máxima

urgência?

2.

Que acompanhamento está a ser feito pela tutela ministerial, em articulação com a

Administração do Arsenal do Alfeite, para assegurar o necessário financiamento a curto e

médio prazo?

3.



Palácio de São Bento, 23 de novembro de 2020

Deputado(a)s

BRUNO DIAS(PCP)

PAULA SANTOS(PCP)

ANTÓNIO FILIPE(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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